

Les piqûres de moustiques

Le *Cosmos* rapporte l'avis de plusieurs écrivains qui affirment que les piqûres des moustiques produisent à la longue une sorte d'immunité : à la fin, dit-on, ces piqûres restent sans effet sur la peau humaine. Puis il ajoute :

“ Nous sommes étonnés que ce fait ne soit pas plus connu. Nos troupes, aux colonies, le connaissent de tous temps. Les nouveaux venus, seuls, se préoccupent des moustiques ; pour les anciens, c'est quantité négligeable.”

Si quelqu'un de nos lecteurs s'est trouvé à même de constater le même fait dans notre pays, par sa propre expérience ou autrement, nous le prions de bien vouloir nous en informer. Dans le cas où personne n'en saura rien, il faudra que quelqu'un se dévoue dans l'intérêt de la science...Ce ne sont pas les moustiques qui manquent en bien des localités du Canada.



The Canadian Fund for the Commemoration of the Queen's Diamond Jubilee

Son Excellence Lady Aberdeen a fait au *Naturaliste* l'honneur de lui adresser la circulaire qu'elle a envoyée dernièrement aux journaux canadiens, concernant l'établissement d'un ordre de garde-malades pour les territoires de l'Ouest, œuvre à réaliser par souscription publique.

Tout le monde rendra certainement hommage au grand cœur de Son Excellence, si désireuse de soulager les malheureux. Nous croyons pourtant que son appel ne sera guère entendu en cette Province, où nous avons assez de fournir des secours importants pour le soutien des écoles catholiques du Nord-Ouest et du Manitoba. Il paraîtra à notre population